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了解群众所需所盼 提升基层治理效能

■一把手进网格

本报讯 近日，荥阳市崔庙镇党
委书记孙晓丽深入辖区网格开展
“一把手进网格”体验活动，通过
“一查二看”体验网格运行情况，了
解群众所需所盼，温暖党员干部和
群众的心，有效推进网络化基层治
理工作。

在东花园社区，孙晓丽扫码进
入社区，查看了卡点值班及扫码登
记测温情况，询问了党员联户情况，
并现场打电话询问三级网格长和网
格员是否明晰自己的职责、疫情防
控政策及对接服务群众情况。

在镇区，孙晓丽走进菜市场及
沿街门店，查看经营及疫情防控政

策落实情况，要求加强进出人员管
理，严格执行扫码、测温、戴口罩制
度，对没有智能手机的老人做好身
份证查验及登记。有关部门要加大
检查力度，对防控措施落实不力的
商户立即关停整顿。

孙晓丽表示，要强化党建引领，
夯实网格管理，充分发挥党员联户
和示范带动作用，加强联防联控、群
防群控，进一步提升党员干部服务
群众及化解风险的能力，切实做到
“外防输入、内防反弹”，筑牢疫情防
控防线，全力保障群众身体健康和
生命安全。
荥阳时报 王利雅 通讯员 朱洁

崔庙镇
一把手进网格 一查二看三暖心

本报讯 为切实发挥“一把手”
在网格化基层治理中的引领作用，
近日，荥阳市交通运输局党组书记、
局长陈晓瑞前往成皋社区网格，与
成皋社区支部书记一起进网格、访
民情、送服务、解民忧，把群众工作
做深、做细、做实。

陈晓瑞以三级网格员的身份到
社区困难群众家中走访，详细询问
其近期生活状况，认真倾听他们的
需求，叮嘱他们爱护身体，在疫情期
间做好个人防护，安享幸福生活。

随后，陈晓瑞和社区支部书记
楚小东又来到中心汽车站候车大厅
查看疫情联防联控工作。陈晓瑞向
汽车站负责人详细询问了站内个人

防护、场站消杀、旅客扫码测温、疫
苗接种等疫情防控情况。陈晓瑞
说，汽车站作为窗口单位，是疫情防
控的一道重要防线，要以党建引领
网格化基层治理为依托，形成联防
联控联排机制，筑牢疫情防控坚实
堡垒。

对于下一步工作，陈晓瑞提出，
交通运输局党员进网格要切实做到
入网入格入家庭，与群众面对面、心
贴心交流，用真情真心联系服务群
众，做到群众事情有人管、群众问题
有人解、群众心声有人听，使基层网
格化管理真正成为“百姓网格”。
记者 姚辉常
通讯员 孙燕 宋思琪

荥阳市交通运输局
入网入格入家庭 与群众心贴心交流

本报讯 近日，荥阳市住建局
党组书记、局长王惠玲前往荥阳
市京城路街道腾飞社区网格，深
入了解社区网格化基层治理存在
的问题。

围绕社区反映的老旧小区改造
等群众切身利益问题，王惠玲耐心
细致地讲解了荥阳市委、市政府重
要民生工程——老旧小区改造的惠
民政策和进展情况，强调老旧小区
改造是按照“先民生、后提升，先急
需、后改善”的改造原则，统筹推进
“屋顶修漏、外墙保温、水电改造、楼
道整修、道路平整、加装电梯”等基
础工程建设。在实际工作中首先结
合居民实际需求和意愿，通过科学

规划，大力推进老旧小区人居环境
改善、居民生活习惯转变、物业管理
水平提高等工作。注重改造效果和
安全宜居问题，补齐老旧小区公共
服务设施的“短板”，提高老旧小区
群众生活质量。

围绕公共建筑安全隐患问题，
王惠玲现场仔细排查了部分社区建
筑存在的栏杆松动、墙皮脱落等安
全隐患，安排部门依规对房屋外立
面、楼梯栏杆等部位存在隐患制订
整治方案，确保群众生命财产安全，
努力为老旧小区居民打造安全、舒
适、满意的居住环境。
荥阳时报 王利雅
通讯员 赵彩霞

荥阳市住建局
提高老旧小区群众生活质量

本报讯 近日，荥阳市人力资源
和社会保障局党组书记、局长张荣耀
带领局党组成员及党员志愿服务
队，深入质量技术监督局家属院，
与治委会成员、党员代表、群众代
表进行交流，面对面倾听群众心声
和实际诉求，实地走访了解社区在
停车管理、自来水改造等方面存在
的现实需求。

抵达质监局家属院后，张荣耀
要求志愿队全体成员挨个走访群
众，收集群众意见，用脚步丈量一

线，瞄准群众“急难愁盼”问题，真
正做到察民情、访民意、办实事、解
民忧。

在走访过程中，治委会代表和
居民代表提出了家属院在停车管
理、自来水改造等方面的问题。人
社局志愿者一一记录在案，将协调
相关部门和街道逐项进行落实，确
保群众的烦心事、揪心事得到回应
和解决。
荥阳时报 王利雅
通讯员 陈京

本报讯 近日，荥阳市金寨回族
乡党委副书记、乡长薛书杰采取不
亮身份、不打招呼、不安排人员陪同
的方式来到辖区网格开展“一把手
进网格”体验活动。

为及时掌握基层网格治理工作
中的第一手资料，薛书杰以一名普
通党员的身份敲开了金寨村群众李
保亮和李国平的家门，通过拉家常
的方式搜集了两户群众对人居环境
整治、疫情防控、党员联系户等问题
的意见和建议，叮嘱他们在疫情防
控期间不聚集，有问题及时向包户
党员和网格员反馈。

随后，薛书杰走进金寨村村委
会向三级网格长马二霞了解近期
疫情调度、网格员工作职责、平日

网格的工作内容等情况。薛书杰
叮嘱马二霞，作为“最接地气”的三
级网格长，一定要确保自己及每名
网格员底数清、职责清、任务清，带
领群众实行自治，开展好自我管理
和自我服务。

活动结束后，薛书杰就此次体
验同网格长及网格员进行了交流。
他说：“今天我只是敲开了群众的家
门，但能不能敲开群众的心门，要看
我们一、二、三级网格的联动效应，
要看我们能不能确保群众的呼声第
一时间响应，依靠网格化治理，我们
要不断提升发现、解决问题的数量
和速度。”
荥阳时报
通讯员 马珂 王志伟

金寨回族乡
搭起干群“连心桥”

荥阳市人社局
下沉网格为群众办实事

本报讯 近日，荥阳市房产中心
主任刘毅带头下基层入网格，走进
索河街道成皋社区，与社区支部书
记楚小东围绕房屋安全隐患排查、
既有住宅加装电梯、物业企业服务
品质提升、疫情防控等方面进行了
探讨和交流。

刘毅介绍，既有住宅加装电梯
工作是全市重点民生实事之一。荥
阳市既有住宅加装电梯任务目标是
4部，在各部门、街道社区及加梯居
民的共同努力下，通过狠抓亮点突
破、以点带面、整体推进的方式，按
照“试点先行”的工作要求，将加装
电梯意愿强的地税局家属院列为工

作试点项目。目前荥阳市加梯任务
已全部完成。

座谈会后，刘毅到分包楼院房
管所西院对社区老党员进行走访，了
解老人的生活状况 ，询问老人的生
活和身体状况，叮嘱老人日常生活要
注意防火防盗防电信诈骗，做好自我
疫情防控。

在今后的工作中，房产中心将
进一步强化沟通与联系，通过积极
开展房地产政策宣传、座谈交流、为
民办实事等活动，不断提升服务水
平，用心用情办实事、办好事。
荥阳时报 王利雅
通讯员 楚瑞瑞

荥阳市房产中心
提升服务水平 用心用情办实事


